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Villamayor de Calatrava
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El presidente de la Diputación, Nemesio de La-
ra, recibió a finales de abril a la alcaldesa de

Villamayor de Calatrava, Emilia Pilar Gijón Mos-
queda, quien le comentó su intención de solicitar
que su municipio sea incluido en la lista de pue-
blos que se conectarán a la tubería manchega,
sobre todo de cara a la posible implantación de

iniciativas empresariales futuras. Por otro lado,
Emilia Pilar Gijón trasladó a De Lara la necesidad
de contar con financiación de la Diputación Pro-
vincial de Ciudad Real para el necesario arreglo
del campo de fútbol. Y también le comunicó pro-
blemas relacionados con las carreteras que con-
vergen en la localidad.

Reunión en la Diputación entre Gijón y De Lara

Gijón: «Villamayor
no debe crecer
en demasía»

La alcadesa dice estar volcada en el bienestar de todos sus vecinos

C. S.

Si hay alguien que quiera a
su pueblo y, además, esté dis-
puesto a hacer todo por y para su
desarrollo en convivencia con su
identidad, ese alguien es Emilia Pi-
lar Gijón Mosqueda, alcaldesa de
Villamayor de Calatrava. La primer
edil ha concedido una entrevista
en la que ha desgranado parte de
las inquietudes, proyectos, ya eje-
cutados o en proceso, para la pre-
sente legislatura y, por supuesto,
el sueño de un Villamayor de Ca-
latrava más fuerte. Un sueño para
el que ya están sentadas las bases
y donde el polideportivo munici-
pal es el máximo exponente.

¿Cuántos años hace que llegó
a la política?

Llegué a la política hace dos
años, cuando decidí presentarme
a las elecciones. Había cierta in-
decisión entre las filas socialistas
de Villamayor de Calatrava para
formar lista hasta que llega el mo-
mento en el que creo que puedo
encabezar yo. No es la primera
vez, en la primera legislatura que
ganó el PSOE en Villamayor, hace
cerca de 18 años, ya fui concejala
de Festejos.

¿Qué motivo fue el que le lle-
vó hasta ahí?

Me gusta mi pueblo muchísi-
mo, estoy enamorada de Villama-
yor y creo que, como cualquier
otro pueblo o ciudad, necesita par-
ticipación, ideas y gente que se
preocupe. A mí me gusta, me mo-
tiva el hecho de ser y vivir allí.
Hacer cosas por mi municipio, ha-
cer que funcione y motivar la par-
ticipación para compartir las ideas.

¿Qué es para usted la política?
Hay una diferencia muy

grande entre la política en gene-
ral y la política municipal. No se
puede mezclar. La política munici-
pal de pueblos pequeños, estamos
hablando de Villamayor, que es un
pueblo con algo más de 600 habi-
tantes, es darlo todo cada día, ca-
da minuto. No hay recursos eco-
nómicos ni medios técnicos. A mo-
do de ejemplo, el Ayuntamiento de
Villamayor está compuesto por el
secretario, el auxiliar y un funcio-
nario, cuando las necesidades son
las mismas que un pueblo que
tenga mil habitantes. Tiene las
mismas necesidades de calles, los
niños tienen las mismas necesi-
dades educacionales, los mayores

necesitan los mismos servicios de
sanidad, podología, pero con me-
nos medios. A grandes rasgos, los
problemas de cualquier municipio
son los mismos pero con menos
recursos. La política general es
otra cosa. Hay gente que vive de
la política, que hace una carrera
profesional y dedica su vida a la
política. En Villamayor de Calatra-
va el alcalde no cobra nada. Co-
bra por Pleno. Plenos ordinarios se
hacen cuatro al año. Aquí le pones
todo el tiempo del mundo, le po-
nes dinero y le pones ganas. La di-
ferencia es amateur y profesional.
La política en los pueblos se basa
en el trabajo, la colaboración y
mucha imaginación.

¿Cómo ve su pueblo?
Villamayor de Calatrava es

un pueblo que tiene una persona-
lidad propia, muy particular, con
una gran conciencia de pueblo pe-
ro donde la gente se ha acomo-
dado a los trabajos fáciles. Está
muy cerca de Ciudad Real y Puer-
tollano, no ha sido muy empren-
dedora y durante los años 70 y 80
se vino a vivir a Puertollano y Ciu-

dad Real. Ahora, gracias al des-
arrollo de las comunicaciones -en
cuanto a carreteras necesitamos
mucho- la gente se está quedan-
do más en el municipio. El enca-
recimiento de la vivienda en los
grandes pueblos, la calidad de vi-
da que ofrece… son circunstancias
que han permitido que recupere-
mos población.

¿Qué es lo que más valora del
mismo y qué es lo que le gus-
taría cambiar?

Yo no quiero que Villamayor
crezca en demasía. Yo no quiero
un pueblo dormitorio. En Villama-
yor defendemos nuestra forma de
vida por encima de todo. Pero,
ambiciones, alcanzar los mil habi-
tantes sería lo ideal. Crear trabajo
a partir de nuestros propios re-
cursos. Los recursos cinegéticos y
los recursos turísticos, la agricul-
tura. Estamos produciendo un
buen vino, un buen aceite, muy
buenos quesos. Creo que este ti-
po de productos y el impulso tu-
rístico aprovechando la riqueza de
los recursos naturales y la ampli-
tud de nuestro término municipal,

así como la actividad cinegética.
En cuanto al campo de golf que se
está construyendo, habrá que es-
perar a que pasen estos tiempo di-
fíciles para ver qué pasa con ese
proyecto que podría suponer un
importante impulso o al menos su-
ficiente para lo que nosotros que-
remos que es alcanzar los mil ha-
bitantes, calidad de vida, carrete-
ras arregladas, colegios funcio-
nando en su máximo esplendor y

sin perder nunca el espíritu de
pueblo. Un pueblo donde los niños
puedan salir a la calle con las bi-
cis tranquilamente y los vecinos
somos una gran familia. Por ello
quizás hemos evitado un creci-
miento que podría haber sido bue-
no pero también hemos evitado
problemas de adaptación social.
Villamayor es un pueblo que no
tiene problemas de delincuencia.

Se acerca ya el ecuador de es-
ta legislatura. Un resumen.

Se han conseguido muchísi-
mas cosas de las que estaban pre-
vistas porque se han asfaltado un
gran número de kilómetros de ca-
lles, se están arreglando bastantes
caminos, se está aumentando la
zona ajardinada, se están plan-
tando nuevos árboles y se están
trasplantando en algunos sitios,
estamos arreglando la glorieta de
la iglesia, en el colegio se ha con-
seguido un maestro más y se ha
rehabilitado el segundo edificio
que estaba en ruinas. Así como el
arreglo de los baños y se ha hecho
una pequeña pista polideportiva
en el colegio. En la piscina se han
cambiado bombas y se ha moder-
nizado porque las instalaciones es-
taban un poco deterioradas por el
uso. Está a punto de terminarse
la nueva depuradora. Además,
también se ha incorporado a Vi-
llamayor dentro del ciclo de ludo-
tecas continuas con lo que tene-
mos toda el área de niños cubier-
ta así como la biblioteca y las di-
ferentes actividades que en ella se
ofrecen. Asimismo, se ha alcanza-
do un acuerdo con el AMPA con lo
que las actividades extraescolares
se hacen en el edificio del Ayun-
tamiento.
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